

Verónica Villarreal anuncia su candidatura a diputada con el objetivo de representar a la ciudadanía

General



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/veronica-villarreal-anuncia-su-candidatura-a-diputada-con-el-objetivo-de-representar-a-la-ciudadania_3548.php

**VERÓNICA VILLARREAL
ANUNCIA SU
CANDIDATURA A
DIPUTADA CON EL
OBJETIVO DE
REPRESENTAR A LA
CIUDADANÍA**

General

Verónica Villarreal anuncia su candidatura a diputada con el objetivo de representar a la ciudadanía

Verónica Villarreal se postula como diputada, comprometida a ser la voz de la ciudadanía en el Parlamento.

Verónica Villareal Anuncia su Candidatura a Diputada por la Lista 800 de Baluarte Progresista

Paysandú, Uruguay - Verónica Villareal ha oficializado su candidatura a diputada por la lista 800 de Baluarte Progresista, enfatizando su compromiso con el departamento de Paysandú y con el Frente Amplio.

En declaraciones a EL TELEGRAFO, Villareal expresó: “Asumo esta responsabilidad con gran dedicación.

Trabajaremos incansablemente por el departamento”.

Además, reafirmó su intención de “estar presente en el territorio, siempre trabajando de la mano del Frente Amplio”.

Wilson de los Santos, miembro del Ejecutivo Nacional de Baluarte Progresista, estuvo presente en la presentación y resaltó la trayectoria de Villareal en la Junta Departamental de Paysandú.

“En estos cinco años ha demostrado su capacidad y compromiso. Se ha ganado este lugar con esfuerzo”, destacó de los Santos.

“Para nosotros es un orgullo verla llegar a esta instancia, con la posibilidad de representar a Paysandú en el Parlamento.

Tiene un futuro brillante por delante”, añadió.

Villareal también subrayó la relevancia de que el Frente Amplio recupere el gobierno nacional: “Es nuestra única herramienta para transformar la calidad de vida de los uruguayos.

Estamos trabajando para sumar al Frente y lograr ese objetivo”, enfatizó.

Lista 800 y Representación del Interior

La lista 800 cuenta con Carolina Cosse como primera candidata al Senado y Humberto Castro en segundo lugar, con Villareal como la primera representante del Interior en la lista al Senado.

Esta elección fue una decisión tomada por votación en la Asamblea Nacional de Baluarte Progresista, según explicó de los Santos.

Recorridas por Paysandú

Luego de oficializar su candidatura, Villareal anunció que comenzará a recorrer la ciudad y las áreas rurales de Paysandú, con el fin de escuchar las inquietudes y preocupaciones de los ciudadanos.

“Espero poder convertirme en la diputada que trabaje por las necesidades de los sanduceros y contribuya a mejorar su calidad de vida”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

VERÓNICA VILLARREAL ANUNCIA SU CANDIDATURA A DIPUTADA CON EL OBJETIVO DE REPRESENTAR A LA CIUDADANÍA

Veronica villarreal anuncia su candidatura a diputada con el objetivo de representar a la ciudadanía

Tags

parlamento, trabajando, nacional, candidatura, diputada, progresista, compromiso, baluarte, departamento, villareal, telegrafo, presente

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Verónica Villarreal anuncia su postulación para diputada en un emocionante lanzamiento*
- 4.2 *** *Brillante jornada de Kung Fu – Lung Tao en Salto que cautivó a todos los presentes*
- 4.6 *** *Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal*
- 3.8 *** *Miriam Britos, la reconocida cantante de música tropical, se lanza a la política como candidata a diputada por el Partido Nacional*
- 5.0 *** *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*
- 4.4 *** *Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'*
- 3.8 *** *La diputada Bettiana Díaz se pronuncia sobre la situación carcelaria: 'Es la crónica de una muerte anunciada'*

4.5 * *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

4.4 * *Lamentamos la pérdida de Martín Pitetta, quien se desempeñaba como suplente de la diputada Cecilia Bottino*

3.7 * *Tragedia en Artigas: Se informa el lamentable deceso de una niña de 4 años, hija de una diputada del Frente Amplio, a causa de un siniestro vial*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024